
平成２８年度第３回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２８年 ９月２７日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
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  ５名 
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、時里康範、秋元一浩 
欠席委員の氏名 

福島房子 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・さわやかブリーズ７６７ 
  I💛💛ＲＵＧＢＹ １６時～１７時 
  ナビゲータ…伊藤恵、鴻巣ラグビースクール北川晃司校長 

 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２８年度第２回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

出演者プロフィール、番組表、関係資料等を配布し確認後、放送同

録を再生しながら審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
この番組は毎週日曜日の１６時～１７時、再放送は毎週火曜日の２

０時～２１時の時間に放送している「Ｉ💛💛ＲＵＧＢＹ（アイラブラ

グビー）」という番組で、２０１９年のラグビーワールドカップカ

ップ開催に向けてラグビーの歴史や面白さを伝えファンを増やし

ていこう！！という主旨で進めています。隣街の熊谷市はラグビー

が盛んで花園出場多数の行田工業高校をはじめ、ワールドカップで

も開催会場となるグランドを有する街です。 
今回は「不惑クラブ」について、ラグビー日本代表の「桜のマーク

について」、そして、鴻巣ラグビースクール（小学生６年以下）の 
生徒が熊谷ラグビー場にてＮＥＣグリーンロケッツ（日本代表、前

日本代表含む）と共にタックルやパス、連携プレー等を直接、教え

てもらいその直後に行った「インタビュー」の」流れになっていま

す。 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
３年後ワールドカップ開催に向けて地元を盛り上げようというこ

の企画・番組は良いことだと思います。 
先般のラグビー日本代表「五郎丸」選手の活躍を見て、試合を見た

がサッカーより楽しいことが分かりました。 
迫力あるプレーや休みの無い動きが凄いですね。 
唯、残念ですがルールが良く分かりません。その辺を上手く伝える

楽しい番組を続けて欲しいと思います。 
埼玉・特に同じ県北である鴻巣も地元開催と同じなので盛り上げな

いといけないと思いますので是非、番組で広めて欲しいと思いま

す。 
番組を聴いていると埼玉だけでなく日本代表の歴史やユニフォー

ム胸のマークの由来、現役を終えた後にもあるその年代別のラグビ

ー紹介等があり、ラグビー全体の話で良いと思います。 
鴻巣は都内等で幼稚園でさえ問題と騒音問題もないので是非、ラグ

ビーを盛んに行い底辺の拡大を進めて欲しいと思いますのでこう

した番組は良いと思います。 
今回、子供達はプロの指導者に教えてもらったという事だが非常に

良いことだと思います。申し訳ないが学校教員の教える小学校・中

学校の部活動はこうした本格的なクラブチームでのプロが教える

レベルはスポーツ・芸術分野に関わらず、レベルが違うし貴重な体

験になると思います。 
 
＜局長より＞ 
様々な番組へのご意見、ありがとうございました。今後共、宜しく

お願い致します。２０１９年を目標としますがそれ以降も続けてい

ければと思います。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２８年１０月の番組審議会を休会とし、次回の平成２８年度第

３回番組審議会を平成２８年１１月２９日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
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